

● 「いじめのないまち 小金井宣言」にあたっての市長メッセージ

小金井市は、人々の心のふれあいを大切に、しあわせな生活を実現するまちづくりを進めています。そして、明日の我が国と小金井の将来を担う子どもたちが夢と希望を持って健やかに育つことは、市民共通の願いです。しかしながら、近年、いじめが大きな社会問題となっています。このことは、子どもたちの生活環境を一変させ、健やかな成長を妨げることとなります。

明るい未来を持った子どもたちが、いじめによって涙を流すことのないよう、小金井市民一人一人が、いじめは絶対にいけない、絶対に許さないという強い心を持ち、家庭、学校、地域で子どもを見守ることが大切です。

小金井市は、家庭、学校、地域、関係機関と力を合わせていじめをなくし、子どもたちが温かい人間関係を築き、夢を持って健やかに育つことができるまちづくりを目指してまいります。

小金井市長 稲葉 孝彦

● 「いじめのないまち 小金井宣言」にあたっての教育委員長メッセージ

子どもたちの笑顔は何ものにも代えがたいものです。

いじめは決して許されないことです。また、いじめは、どこでも起こり得るという認識を持っています。特に学校教育に携わるすべての関係者一人一人が改めてこのいじめ問題の重大性を理解し、日ごろからいじめの兆候をいち早く把握し、迅速に対応することが大切です。さらに、保護者、地域、関係諸機関と連携して、いじめ防止に向けた取組を推進していく必要があります。

私たちは、保護者、地域の皆さまとともに手を取り合っ、いじめをなくし、大切な子どもたちが明るい笑顔で毎日を過ごせるよう行動していきたいと思っています。

気になることがありましたら、すぐに学校や教育相談所、身近な相談窓口へご相談ください。

小金井市教育委員会委員長 伊藤 恒子